

Objet : Décès de JACQUES TEULET LE 16 JANVIER 2024

Madame, Monsieur,

Je suis au regret de vous informer du décès de mon ami et confrère du "Billet des Arts" bulletin mensuel créé par Jacques Teulet diffusé par voie d'internet et auquel je contribuais à chaque numéro. Notre but était de se dresser contre tout ce que nous considérons comme abus dans le domaine de l'art, tels que "les installations" et les réalisations éphémères des plasticiens qui n'ont d'artistes que le nom et la notoriété que les instances culturelles veulent bien leur accorder.

Jacques Teulet était un peintre reconnu par ses pairs. Après une carrière dans le secteur public, il a exposé à Paris, Madrid, Valencia, Charleroi, Ferrare, Osaka, et, lassé de cette vie parisienne en descente culturelle devenu art financier, il a choisi de revenir dans son Périgord pour se donner à la peinture et ses autres passions, notamment l'écriture et c'est ainsi qu'est né ce "Billet des Arts" pour la défense de la figuration tout en admettant certaines qualités aux travaux de certains artistes de la mouvance actuelle. Il avait baptisé dès les années 90 et plusieurs l'ont repris et notamment Luc Ferry cet art officiel "Art Comptant pour Rien".

Il a défendu dans un monde artistique qui ne sait plus à quoi donner le nom d'œuvre d'art en rebelle car il disait toujours "on ne joue pas avec l'art".

Il me confiait que l'art actuel englué dans une démarche mercantiliste envoie la création dans les reliques d'un passé qui ne concerne plus personne d'autres que les marchands, quelques nantis soucieux de s'afficher comme membres d'une société élitistes pour acquérir ces "œuvres iconoclastes" que l'histoire oubliera plus vite qu'elle ne sont apparues.

Les passionnés pourront de nouveau s'exprimer en toute liberté. Le public comme nous avons essayé de le montrer commence à distinguer l'art contemporain qui ne signifie pas l'art d'aujourd'hui, qui est un label d'une production particulière parmi d'autres qui forment un trio infernal: artiste, financier, et fonctionnaire des peintures de Corot, Boucher, Delacroix, Monet, Léonard de Vinci....

Jacques nous a quittés, il nous reste ses œuvres et ses chroniques.....du Billet des Arts... Ses obsèques ont lieu le 20 Janvier à 10 heures à l'église d'Alles sur Dordogne.

JEAN -CLAUDE SANTIER



[Répondre](#) [Transférer](#)
[Ajouter une réaction](#)